



YOUR
ENTRY
EXPERTS.

PARK HOUSE.

PARK HOUSE EN FINSBURY CIRCUS, LONDRES, REINO UNIDO

Park House de 195,000 pies cuadrados es un concurrido espacio de oficina, comercio minorista, y apartamentos con una entrada principal frente a Finsbury Circus, la última sección restante del parque público más antiguo de Londres (abierto en 1607). La otra entrada da a Eldon Street, una ubicación que está cerca de las estaciones de tránsito y de fácil acceso para quienes viajan diariamente.



UN DISEÑO DE EDIFICIO INSPIRADOR NIVELA LA SEGURIDAD EN LA ENTRADA.

En 2019, Park House fue sometida a una renovación con dirección de Stiff + Trevillion, un arquitecto de renombre en Londres. La firma consideró que era necesario aumentar la eficiencia del flujo de tráfico peatonal hacia el edificio y abrir otra entrada cerca de Finsbury Circus. Esta actualización significaba que se requeriría otra solución de entrada para restringir el acceso a ciertas áreas del edificio no destinadas a visitantes ocasionales. La firma seleccionó el torniquete óptico de Boon Edam el Speedlane Swing para controlar el acceso y detectar cualquier intento de un seguimiento cercano por parte de personas no autorizadas.

ASEGURANDO EL BANCO DE ASCENSORES CON TORNIQUETES ÓPTICOS.

El proyecto de renovación del 2019 incluyó la adición de una formación de cuatro carriles de torniquetes ópticos Speedlane Swing, elegidos por su diseño de gabinete delgado, barreras de vidrio oscilante y acabado recubierto de polvo negro personalizado. Para fijar los carriles al suelo, Stiff + Trevillion solicitó que se colocaran plataformas de acero personalizadas entre el suelo terminado y la losa estructural para añadir refuerzo adicional y ayudar en una instalación precisa.

Los gerentes de las instalaciones en Park House aprovechan el servicio regular y mantenimiento de Boon Edam en todas sus entradas de Boon Edam para maximizar la duración de vida y rendimiento de sus inversiones.

Una elegante solución de torniquete actualiza la seguridad y se enfoca en el seguimiento de cerca en una ubicación de alto flujo de usuarios.

DESAFÍO.

Los arquitectos renovaron un gran edificio de usos múltiples para agregar una tercera entrada para un mejor flujo de tráfico. Esta nueva entrada necesitaba una solución de seguridad para restringir el acceso a áreas del edificio no destinadas a visitantes ocasionales.

SOLUCIÓN.

Se instaló una formación de cuatro carriles de tonriquetes ópticos delgados en la nueva entrada para disuadir y detectar cualquier intento de seguimiento por parte de personas no autorizadas.

BENEFICIOS.

- Los torniquetes encajan en el diseño del edificio con gabinetes delgados y acabado recubierto de polvo negro personalizado
- Los torniquetes disuaden y detectan las intrusiones para proteger el edificio de la entrada no autorizada
- Visitas regulares del servicio y mantenimiento maximizan la vida útil de los torniquetes, proporcionando una experiencia para los gerentes de las instalaciones



TENEMOS ALCANCE MUNDIAL.

Tenemos más de 140 años en este negocio y fabricamos soluciones para entradas estéticas y seguras de primera calidad en los Países Bajos, Estados Unidos de América y China. Podemos decir con confianza que cubrimos todos los rincones del mundo mediante nuestras empresas subsidiarias que operan en las principales ciudades del mundo. Además, nuestra división de exportación global no solo se asocia con nuestros distribuidores, sino que también ofrece ventas directas y servicio en cada territorio. Esta amplia red nos permite tener una presencia mundial sólida y un conocimiento personal de los mercados locales y sus requisitos particulares para las entradas.

Para encontrar al experto de Boon Edam más cercano a usted, visite:

www.boonedam.mx/contacto



Boon Edam Inc.
T +1 800 334 5552
E ventas@boonedam.mx
I www.boonedam.mx


BOON EDAM
YOUR **ENTRY** EXPERTS.